



1 神奈川県警備業協会青年部会の発足

岩野経人会長が就任され、公約に掲げられた青年部会が発足しました。メンバーは11月1日時点で14名。愛称は「神鷗会（しんおうかい）」に決まりました。

現在、SNS運用の準備、各委員会主催の研修会の運営協力などを行っていますが、今後は、警備業について理解を深めていただけるように活動の幅を広げていこうと考えていますので、よろしくお願いいたします。

2 初めての対外活動

令和4年11月1日（「警備の日」）に、横浜市立中学校において2年生を対象とした職業体験学習の授業を行う機会をいただきました。キャリア教育の一環として地域社会で活躍する企業・団体が招かれ、警備業コースの先生として青年部会員4名が授業を行いました。



警備業の概要を説明



センサーの実物も使用



金属探知機に
学生たちは興味津々



金属発見体験クイズ

授業は、警備業の歴史や業務の内容説明を行ったのち、ZOOMでの中継を交えた機械警備の発報要領やエックス線検査画像を用いた危険物発見要領、金属探知機を用いた金属発見等、参加・体験型学習を中心に行いました。

警備業の重要性や社会的責任について、未来を担う中学生たちに理解を深めてもらえたと思っております。